
 

こんにちは。山一 PTA本部です。学校が再開して早 1 ヵ月。まだまだ油断はできませんが、子ども達が新しい生活様式にも柔

軟に対応しながら、学校生活を楽しんでいるのが何よりですね！ 

 

さて、先日は PTA総会の書面決議にご協力いただきありがとうございました。初めての試みでしたが、皆様のご協力の下、無

事総会を開催することができました。 

 

PTA委員構成の変更 

今回の書面決議で、PTA委員の構成が大きく改定されました。従来は、各クラスに学級部・生活部・推薦部・広報部の 4名

の学級委員がいて、学級部が学級委員の‘とりまとめ役’を担っていました。この学級部が学年で集まると、学年部になり、各学年

に一人ずつ学年部長がいる・・・という構成になっていました。この学級部・学年部という使い分けがわかり難く、規約・細則内で

も複雑になっていました。そこで、学級部という言葉を廃止し、学年部に統一しました。各クラスに学年部を 1名配置し、クラスで

何か問題が起こった時などは、学年部を中心に懇談会を開催したりすることになります。それ以外の生活部・推薦部・広報部は、

各クラスからの選出を廃止し、学校全体からの選出としました。具体的には、学校全体から広報部を 8名、生活部と推薦部は児

童数の 2.5％選出することになります（生活部と推薦部の活動内容は児童数によって変動する為）。学校全体から必要人数を

選出することで、高学年になるにつれて立候補者が減るのを低学年の立候補者で補填できますし、クラスの壁を無くす事で、お

友達同士で立候補してみようと思う方が増えれば・・・と思っています。 

 

令和２年度 PTA活動の縮小 

総会資料の「運営方針活動（案）」でも記載しておりましたが、本年度の PTA活動は大幅に縮小した内容となっております。

授業日数確保の為、または感染症拡大防止の観点から、親子行事、給食試食会、夏祭りの開催が中止となりました。親子行事

につきましては、昨年度の運営委員会でも授業日数確保の為継続について検討されておりましたが、アンケートでも「活動の見

直し・スリム化が必要」という声が多かったので、来年度以降も廃止になるおそれがあります。再度運営委員会で検討の上、来

年 2月の総会で決定したいと思います。同様に『ベルマーク運動』も今年度は中止とし、来年度以降の継続については、2月の

総会で決定したいと思います。朝の時間（１５分）が授業時間の補充となり、今年度は絵本の読み聞かせが中止となりました。そ

の他のファーストステップの活動内容も大幅に縮小になりますが、また追ってご連絡させていただきます。 

 

そよかぜ～教職員紹介号～ 

 委員の選出については延期となっており、本格的な活動（とは言っても例年よりかなり縮小した形）をお願いするのは 2学期か

らとなります。本来であれば、生活部さんによる『そよかぜ～教職員紹介号～』の発行時期になりますが、委員が決まらないことに

は・・・と宙に浮いた状態になっていましが、参観・懇談も延期となり、なかなか先生方と直接お話する機会が持てずにおりますの

で、ご不安に思われている方もいらっしゃるのでは・・・と思い、本部でそよかぜを作成してみました。広報の川田先生を始め、教

職員の皆様、お忙しい中ご協力ありがとうございました！従来でしたら印刷会社にお願いしておりますが、今回は全て手作りで、

印刷も PTA室で行いました。プロの仕上がりには程遠いですが、ぜひお楽しみください！ 

 

 まだまだ未確定な部分が多く、ご心配をおかけしております。少しでも皆様のご不安を払拭し、スムーズに PTA活動を再開した

いと思っております。今後とも PTA活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。  PTA本部一同 
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 安全パトロールの一環として自転車プレート装着のご協力をお願いしておりましたが、6月 30日で申し込みを締

め切らせていただきました。新規でご協力いただける方々、前年度より引き続きご協力いただける方々、ありがとうご

ざいます！今年度新規で協力をお申し出くださったのは、5名のみ（本部を入れると 10名）・・・。この数字は少な過

ぎるな～というのが正直な感想です。とは言っても、私達本部も前年度までは協力していなかった者がほとんどで、ど

こか他人事のようなところもあり、偉そうなことは言えません😢周りに付けている方が少ない中、手上げ方式で協力

を申し出て下さるのも、ハードルが高いですよね・・・。ただ、不審者情報が増える中、どうすれば防犯意識を高められ

るのか、色々と対策を思案しております。何か決まりましたら、またお知らせさせていただきます。 

※自転車プレートにつきましては、担任の先生までご連絡いただけましたらいつでもお渡しさせていただきます。 

  

今週から山一パトロールも開始となりました。6年 1組の保護者の皆様、雨の中ご協力をいただいておりありがとう

ございます！引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

先日、メダカ総勢 2000匹が、近隣の方のご自宅から山一小へお引越ししてきました！中庭の池や 

理科室の水槽で見られます♪休み時間にめだかの様子を観察している子どもの姿もちらほら。学校に来られた際

には、是非見て帰ってください！ 

  

  

 


